

## Bergfründe Wanderung Lötschberg Südrampe, 13.6.2024

Es sollte auf den Jegertosse gehen, aber das regnerische Wetter hat uns einen Strich durch die Rechnung gemacht. Als Alternative hat uns Markus die Südrampe vorgeschlagen, die sich schlussendlich von seiner sonnigsten Seite gezeigt hat.

Von Hochtenn führte uns der Wanderweg entlang der über 100-jährigen Lötschberg-Bergstrecke mit atemberaubender Aussicht über das Rhonetal und die imposanten Eisenbahnviadukte. Nicht zu übersehen war das Bärgebeizli Rarnerchumma, wo wir einen ersten Stopp gemacht haben.

Der Abstecher ins Bietschtal mit seinen imposanten Steilwänden, dann zur oberen Wasserleitung bis hin zur Naturbrücke lohnte sich sehr. Der Suonenweg führte uns zum Riedgarten, einen schönen Aussichtspunkt, wo wir unser wohlverdientes Picknick genossen.

Auf dem ganzen Suonenweg bis nach Ausserberg begleitete uns das Rauschen des Wassers, beruhigende Musik für die Ohren. Der Höhenweg führte uns durch Tunnels und Brücken über den Baltschiederbach unweit von einem bemerkenswerten Wasserfall.

Nach ca. 5 Laufstunden sind wir in Eggerberg angekommen, wo uns ein Postauto nach Visp brachte.

Wir konnten das Wallis nicht verlassen ohne eine delikate Glace und ein grosses Stück Kuchen, Bier oder ein Glas Johannisberg, dann ging es schnell los durch den Lötschberg nach Lyss. Vier Berg-Geniesser danken dir Markus für diese wunderschöne Wanderung.

Malou